

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Intervention suite à un différend familial sur la voie publique

Dans le cadre d'un différend familial, une bagarre sur rue impliquant plusieurs personnes a nécessité une importante intervention de la police

Le vendredi 13 décembre 2024, vers 13h00, la Centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) a été informée d'une altercation en cours au Quai Robert-Comtesse à Neuchâtel. Selon les témoignages recueillis, une bagarre impliquant plusieurs personnes s'y déroulait.

Rapidement dépêchées sur les lieux, les forces de l'ordre ont constaté qu'il s'agissait d'un différend familial. Lors de l'incident, un enfant avait été emmené par l'un des protagonistes. Grâce au dispositif mis en place, un véhicule a rapidement été localisé, permettant d'appréhender sans heurt un homme puis l'enfant hébergé chez des proches.

Deux personnes légèrement blessées lors de la bagarre ont été prises en charge et transportées à l'hôpital pour recevoir des soins. Les investigations menées sur place ont confirmé qu'il s'agissait d'un conflit familial. Plusieurs personnes ont été entendues par les enquêteurs de la police neuchâteloise dans le cadre de cette affaire.

Cette intervention a mobilisé plusieurs patrouilles de la gendarmerie ainsi que des enquêteurs de la police judiciaire. Le Ministère public et l'Autorité de protection de l'adulte et de l'enfant ont été informés des faits.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 13 décembre 2024